

## -Save This Page as a PDF-

## En el momento del fin, el Rey del Sur arremeterá contra él en batalla Daniel 11: 40-45a

En el momento del fin, el Rey del Sur arremeterá contra el en la batalla ESCUDRIÑAR: ¿Qué conflictos feroces libra el anticristo? ¿Dónde establece su puesto de mando militar? ¿Hasta qué punto tiene éxito? ¿A dónde va después?

REFLEXIONAR: ¿Cuándo usted desde lo carnal ha tratado de lograr algo, solo para que se desmorone? ¿Qué hizo al respecto? ¿Por qué?

Cualquier tipo de paz que haya existido entre **el anticristo** y los diez reyes que gobiernan los diez reinos del mundo llegará a su fin cuando la **bestia** comience a tomar el control político del mundo. Así, el segundo conflicto mundial comienza cuando **el anticristo** les declara la guerra a los diez reyes.<sup>291</sup> El **tiempo del fin** es una referencia al período de la Gran Tribulación.

Pero al tiempo del fin, el rey del sur arremeterá contra él, y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo y muchas naves, y entrará en los países y pasará sobre ellos como un torrente (Daniel 11:40). En su guerra contra los diez reyes, el anticristo ataca en todas las direcciones. Se lo ve atacando al rey del sur, que arremeterá contra él en batalla. La palabra arremeter literalmente es empujar. El rey del sur empujará como una cabra (ver Daniel 8:5-7) al anticristo, es decir, para atacarlo, en un esfuerzo por obstaculizar sus planes para expandir su control del mundo. Extenderá su mano también contra otras tierras, el país de Egipto no escapará (11:42) y esto abrirá la puerta para su conquista de África. Se apoderará de los tesoros de oro y plata y de todas las cosas preciosas de Egipto,



## y los Libios y los Etíopes lo seguirán (11:43).

El **rey del norte** atacará contra **él con carros y gente de a caballo y muchas naves (Daniel 11:40** y **44).** Las armas enumeradas aquí son del tipo utilizado en la época de **Daniel**. Es mejor tomarlos como representantes de sus contrapartes de la guerra moderna; sin embargo, las armas modernas no podrían haber sido incluidas en los días de **Daniel** si el lector tenía que entender esto.

También invadirá al rey del este (Daniel 11:44). Los tres reyes que él finalmente matará (Daniel 7:8, 20 24) serán el rey del sur (o Egipto), el rey del norte (o Siria), y el rey del este (o Mesopotamia).

Querido **Padre** Celestial, ialaba **Tu** poder y sabiduría! Nada ni nadie es más grande o más poderoso que **Tú**. Los reyes hacen planes y luchan; pero **Tú** eres el que **Gobernante** soberano del universo. iYa ganó la batalla final de todas las edades **(Apocalipsis 21:7-9)**! iReinarás eternamente! iTe amamos y te adoramos! En el santo nombre de **Tu Hijo** y **Su** poder de resurrección. Amén.

El rey del norte entrará en los países y pasará sobre ellos como un torrente (Daniel 11:40b). Cuando la palabra torrente (o inundación) se usa simbólicamente en la Biblia, siempre se usa para una invasión militar. Inicialmente, él tendrá mucho éxito militarmente. Entrará a la tierra gloriosa, y muchas provincias serán derribadas, pero Edom y Moab, y la mayoría de los hijos de Amón escaparán de su mano (Daniel 11:41). Entrará a la tierra gloriosa invadiendo Israel (también ver 11:1-2), preparando el escenario para la abominación desoladora (haga clic en el enlace y vea Dr - La abominación desoladora). Aunque el anticristo eventualmente obtendrá el control político de todo el mundo, extenderá su poder sobre muchos países y muchos caerán, tres países escaparán de su dominio, Edom, Moab y la mayoría de los hijos de Amón escaparán de su mano. Hoy, estos tres países antiguos se encuentran en la actual Jordania, donde se encuentra la antigua ciudad de Bosra, ahora conocida como Petra.

Pero noticias del oriente y del norte lo turbarán, y saldrá con gran furia para asolar y para destruir enteramente a muchos (Daniel 11:44). Él se enfurecerá con los informes que escuchará. Y después de tratar con Sion, él se propondrá en su corazón salir contra los otros diez reyes y destruirlos.

Y plantará los pabellones de su palacio entre los mares, junto al monte glorioso y santo, pero llegará a su fin, y no tendrá quien lo ayude (11:45). En primer lugar, sin embargo, va a instalar su puesto de mando militar en Jerusalén, los pabellones de su



## Dg - En el momento del fin, el Rey del Sur arremeterá contra el en la batalla Daniel 11: 40-45a | 3

**palacio entre los mares**, es decir, el Mediterráneo y el Mar Muerto. Los antiguos conquistadores llevaban tiendas de campaña con ellos a sus viviendas oficiales cuando estaban en guerra. En el centro del campamento se colocaba una gran carpa principal y a su alrededor pequeñas carpas para asistentes personales.

**Su** puesto de mando estará **en el monte glorioso y santo** de Jerusalén, o el Monte Sión. De acuerdo con **Zacarías 14:2**, el **anticristo** traerá destrucción conquistando Jerusalén, y esto hará posible que **su** puesto mando y el cuartel general se establezcan en el monte del templo. Según **Zacarías 13:8-9**, para entonces habrá matado a dos tercios de los judíos del mundo. Antes de esto, llevará a Israel a un estado de completa humillación, tanto su ejército como su gobierno serán totalmente aplastados.